



El avance de la reforma judicial en el Congreso presiona al peso mexicano

El nerviosismo en los mercados se agudiza tras la aprobación del dictamen en la Cámara de Diputados y los dichos del presidente López Obrador sobre la “pausa” de relaciones con el embajador de EE UU, Ken Salazar, por rechazar su iniciativa



KARINA SUÁREZ

México - 28 AGO 2024 - 02:35CEST



El avance de la [reforma judicial en el Congreso](#) ha asestado un nuevo golpe al peso mexicano. El tipo de cambio cerró este martes en 19,71 pesos por dólar, una depreciación de 1,6% o 31 centavos respecto al cierre del día anterior. La devaluación de la moneda ocurrió horas después de que la [Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobara en lo general el dictamen de la reforma al Poder Judicial](#), un paso más rumbo a su aprobación en septiembre próximo, una vez que el nuevo Poder Legislativo, de mayoría oficialista, tome la estafeta. Así, este martes, [el peso mexicano fue la divisa más depreciada entre los principales cruces frente al dólar](#). Desde las elecciones presidenciales en México, el pasado 2 de junio, a la fecha, la moneda latinoamericana se ha depreciado un 15,58% frente al dólar, al pasar de 17,02 a 19,72 unidades por dólar.